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De M. Bruno Clavet ( Rassemblement National - Pas-de-Calais ) Question écrite

Ministère interrogé > Intérieur Ministère attributaire > Intérieur

Rubrique >sécurité des biens et
des personnes

Tête d'analyse
>Situation sécuritaire à
Lens et effectifs de
police nationale

Analyse > Situation sécuritaire à Lens et effectifs
de police nationale.

Question publiée au JO le : 15/10/2024

Texte de la question

M. Bruno Clavet attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la situation sécuritaire à Lens et dans son
agglomération. Il se félicite de l'arrivée, en septembre 2024, de 7 nouveaux policiers nationaux au commissariat de
Lens, en écho notamment à une demande qu'il avait formulée dans un courrier adressé au ministère de l'intérieur.
Cependant, bien que ces renforts soient appréciés, ils demeurent insuffisants pour compenser les départs à la
retraite, les mutations et pour faire face à un contexte sécuritaire toujours plus difficile. Les données issues de la
préfecture du Pas-de-Calais et du ministère de l'intérieur indiquent que, sur l'année écoulée, les violences physiques
ont augmenté de 15 % (depuis 2013, de 70 %) et les cambriolages de 18 %. Par ailleurs, les trafics de stupéfiants
sont en hausse de 22 % et les dégradations de biens publics et privés ont progressé de 12 %. Cette montée de
l'insécurité est également corroborée par les chiffres de l'Observatoire national de la délinquance et des réponses
pénales (ONDRP). Il souhaite donc savoir s'il prévoit d'honorer les engagements de son prédécesseur, pris en 2022,
à savoir d'augmenter significativement les effectifs de police à Lens pour répondre à l'urgence sécuritaire et garantir
le droit de vivre en sécurité aux habitants de la ville et de son agglomération.
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